

Marilyn Michel et les assistantes dentaires au cœur de la dentisterie numérique avec Aria Digital.

Le comité directeur Aria Digital et son président, le Dr Benjamin EVIEUX, sont très heureux d'annoncer l'arrivée de Marilyn MICHEL, assistante dentaire formatrice et engagée auprès des instances nationales de santé, en qualité de co-présidente de l'association.

Le numérique est aujourd'hui une brique indispensable pour accompagner les évolutions des métiers dentaires et les assistantes dentaires sont des pièces maîtresses pour réussir cette transformation. Intelligence artificielle, analyse de radiologies, impression 3D, tous ces outils facilitent le travail des chirurgiens-dentistes et de leurs assistantes, et doivent s'intégrer dans l'organisation du cabinet.

"J'ai toujours eu ce côté geek, je suis attirée par tous ces nouveaux outils que j'utilise depuis longtemps au cabinet. Il est indispensable de se poser la question de l'impact que l'IA peut avoir sur l'organisation du cabinet et sur la distribution des rôles, et des responsabilités dans l'équipe dentaire. Les assistantes ont besoin de ces aides au moins autant que les dentistes, et je suis heureuse de porter leurs voix dans les travaux menés par Aria Digital au contact des professionnels" confirme Marilyn Michel.

Il était indispensable pour l'association Aria Digital, qui porte un congrès international de référence et des actions tout au long de l'année, d'imposer cette vision en nommant Marilyn Michel au sein de son comité directeur. Elle apportera son expertise de terrain et son réseau pour gérer et diriger les opérations courantes d'Aria Digital qui garantissent le bon fonctionnement et le développement de l'association en étroite collaboration avec le Dr Benjamin Evieux et le comité scientifique Aria Digital.

Le Dr Benjamin Evieux, Président d'Aria Digital déclare : « *Je suis ravi d'accueillir Marilyn au sein du comité de direction et du comité scientifique Aria Digital. Je suis convaincu que nous avons trouvé la personne idéale pour mener à bien le projet de diriger Aria Digital et je suis très heureux que Marilyn nous rejoigne et qu'elle ait, en tant que lyonnaise de cœur, décidé de s'y lancer avec passion. En tant que Président de l'association, je suis très fier de notre capacité à attirer un talent comme Marilyn et de ce que cela peut signifier pour Aria Digital dans les années à venir* ».

A propos d'Aria Digital : L'association Aria Digital de loi 1901 a pour but l'enseignement, la recherche, le développement et la promotion de l'odontologie numérique auprès des chirurgiens-dentistes, des prothésistes dentaires, des assistantes dentaires et des fabricants de matériel et produits dentaires.

A propos de Marilyn Michel : Assistante dentaire, Marilyn Michel est une professionnelle de terrain qui s'implique pour la transformation de son métier. Elle regroupe les assistantes dentaires de toute la France depuis plusieurs années sur les réseaux sociaux pour les écouter et porter leurs voix auprès des industriels et des instances. Marilyn est également chargée de mission auprès d'une organisation spécialisée en santé publique et formatrice auprès des équipes dentaires en France et à l'étranger.

Contact presse :

Dr Benjamin Evieux

présidence@aria-digital.net

06 85 89 25 27